

# Les ex-Négresses vertes illuminent la Nuit

Sans atteindre des sommets de fréquentation, la 8<sup>e</sup> Nuit des fers de lance a drainé une bonne assistance. La bonne humeur et la convivialité à la façon locale se sont largement imposées tout au long de la nuit.

Après le temps de l'apéro animé chez « la Mumu » par le groupe trad Musica-la Auvernia Libra, « Le Son sur la langue » a fait l'ouverture de la salle polyvalente.

Mais le grand moment de cette Nuit des fers de lance fut sans conteste le tour de chant des « Mellino ». Porté par Stéphane et Iza Mellino, les membres emblématiques des Né-



**AMBIANCE.** Iza et Stéphane Mellino ont beaucoup donné pour doré le blason de la 8<sup>e</sup> Nuit des fers de lance.

gresses Vertes, le quatuor a fait preuve d'une virtuosité unanimement recon-

nue et applaudie. La générosité de leur tournée a fait monter l'ambiance de

quelques crans.

Une ambiance que les londoniens de Bubbegum Screw ont difficilement soutenue. La petite salle polyvalente franchessoise n'est probablement pas le lieu le plus favorable à l'expression du punk-rock à tue-tête qu'ils distillent sans modération aucune !

Toute l'équipe organisatrice de Sonic Ladyland, autour de son président Frédéric Pierret, s'est employée à nourrir et désaltérer ses invités, qui n'ont pas manqué de fréquenter l'espace annexe, histoire de savourer, entre autres, les images du photographe Patrick Rouchon consacrées aux Négresses Vertes. ■